
qqqqq Interrogazione n. 470
presentata in data 26 settembre 2011
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
“Dati di attività cardiochirurgica regionale del Centro Cardiologico Regionale”
a risposta scritta

La Sottoscritta Franca Romagnoli, Consigliere Segretario dell’Ufficio di Presidenza
Assemblea Legislativa delle Marche,

Premesso:
che in occasione di un convegno della rete cardiologica della Regione Marche tenutosi

all’inizio dell’anno 2009 risulta siano stati presentati i dati di attività regionale, tra cui i dati
relativi all’attività cardiochirurgia (relativi all’anno 2007 e presumibilmente 2008);

che tale rapporto ha messo in evidenza il numero reale di interventi effettuati all’interno
della nostra Regione pari a circa 970, a fronte di una esigenza regionale stimata in 1300
interventi annui, e che i restanti interventi sembrano essere stati effettuati al di fuori della
Regione Marche;

Considerato Che è opportuno e necessario  conoscere i dati aggiornati di interventi
chirurgici e di tutta l’attività di cardiochirurgia  regionale ed extraregionale, al fine di
individuare non solo il numero di interventi che viene effettuato al di fuori della regione ma
la tipologia delle  patologie trattate e degli  interventi svolti per porre in atto più idonee
strategie e scelte aziendali, nonché una adeguata programmazione, all’interno del Centro
Cardiologico Regionale, di attività specialistiche, di aggiornamenti tecnologici che possano
considerarsi all’avanguardia e di profili professionali più conformi alle esigenze del centro
stesso;

Per quanto premesso con il presente atto,

S’INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere i dati aggiornati degli  interventi chirurgici e di
tutta l’attività di cardiochirurgia regionale ed extraregionale, nonché le patologie trattate
per tipologia di intervento sia regionali che extraregionali.


